



900 m<sup>2</sup>

Réf. V0117LM

3 990 000 €

Saignon

Maison à vendre (84400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Provence. Luberon Nord. L'agence immobilière de prestige John Taylor Luberon Alpilles vous propose à la vente cette rarissime propriété édifiée au temps des Romains située entre le village de Saignon et Apt. Elle se compose de 3 habitations sur un terrain de plus de 20 ha de forêt, chênes, cerisiers, lavandes et bien d'autres essences Provençales dans un cadre idyllique qui regorge d'histoire et de beauté. Une invitation à la contemplation! Cette propriété se compose de 3 habitations plus de nombreuses dépendances dont un garage de plus de 50m2 pouvant accueillir plusieurs voitures. Une ...

Provence. North Luberon. The prestigious real estate agency John Taylor Luberon Alpilles offers for sale this extremely rare property built in Roman times located between the village of Saignon and Apt. It consists of 3 homes on land of more than 20 ha of forest, oaks, cherry trees, lavender and many other Provencal species in an idyllic setting full of history and beauty. An invitation to contemplation! This property consists of 3 homes plus numerous outbuildings including a garage of more than 50m2 that can accommodate several cars. A mansion of 687m2 including 500m2 of living space. A ...

**JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES**

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

